

Le Bir contribue symboliquement à la réduction du CO2



A l'occasion du 60ème anniversaire du Bir, le bureau de l'organisme international de recyclage a sponsorisé la plantation de 3.500 chênes dans les 4.420 ha de la forêt de Sonien qui se trouve au Sud Est de Bruxelles.

Une plaque a été dévoilée par Dominique Maguin président du Bir, en présence de l'ex trésorier le britannique Anthony P. Bird et de son successeur suédois Björn Grufman ainsi que du Directeur Général Francis Veys et des autorités locales.

La plaque annonce la participation du Bir au financement de cette plantation une manière de contribuer à la préservation de l'héritage naturel et de créer un puits à carbone. Ce geste symbolise la contribution du recyclage à la réduction des émissions de CO2 une étude à venir du Bir montre qu'il contribue à économiser 551 millions de tonnes d'émissions d'énergie fossile soit 1,8% des émissions des énergies fossiles de la planète. Cette étude sera publiée prochainement.